

Helau - Fastnacht in Seligenstadt

Endlich ist die Narrerei wieder da!

Viele hassen Fasching, aber sehr viele SeligenstädterInnen sind vernarrt in diese Tage. Für einige ist sogar das ganze Jahr über „Faschingszeit“.

Schon im Oktober geht die Planerei los, viele Kids sind in ORGA-Teams, in der Garde und im Wagenbau tätig. Viele sind bei Auftritten oder in der Sicherheit aktiv. Alles für den beliebten Rosenmontags-Umzug. Dieses Jahr sind die Krümelmonster los...

Am Rosenmontag ist schulfrei und der Umzug in Seligenstadt. Schon früh morgens wird die Durchgangsstraße gesperrt – nix geht mehr! Aber am Faschingsdienstag müssen alle wieder in die Schule! Viele Jahre lang war es so, dass am Faschingsdienstag schulfrei war. Viele Umzüge finden statt, dieses Jahr müssen alle SchülerInnen im Kreis Offenbach wieder in die Schule - dienstags. Die meisten finden dies ärgerlich und sind nicht begeistert. Einigen ist es aber auch egal, weil Schule so gut wie immer ist.

Hier ein spontanes Gedicht zu den Narrentagen:

Fasching

F - reude

A - usgeglichen

S - chön

C - hiropraktiker

H - elau

I - ntelligent

N - iemals

G - esund